

Antrag Nr. 20-J-42-0019

Arbeitskreis Nachtleben und Sicherheit

Betreff:

Sachstand zum Thema Nachtbürgermeister
- Antrag des Arbeitskreises Nachtleben und Sicherheit vom 10.10.2020 -

Antragstext:

Ein/e Nachtbürgermeister/in wertet das Nachtleben auf. Das zeigte sich bereits in anderen Städten auch mitten in der Corona Pandemie. Eins der zentralen Ziele des Jugendparlaments war eben die Idee des Nachtbürgermeisters. Dennoch wurde dem Beschluss immer noch nicht nachgegangen. Das Thema ist in Wiesbaden ins Stocken gekommen, deswegen fordern wir:

Das Jugendparlament möge beschließen,
Der Magistrat wird gebeten,

1. zu berichten, warum dem gefassten Beschluss Nr. 0034 in der Stadtverordnetenversammlung am 13.02.2020 zur Sitzungsvorlage 20-V-01-0002 bislang nicht nachgegangen wurde.
2. dem Beschluss schnellstmöglich nachzugehen.

Wiesbaden, 12.10.2020